

La crise se calme

Marion

01/01/2011

Récemment, nous étions sans nouvelles d'une de mes amies très malade atteinte d'une maladie chronique. J'étais inquiète mais j'ai retrouvé confiance en priant saint Josémaria. Le lendemain, elle a donné de ses nouvelles à son mari, très inquiet lui aussi. Elle allait bien. J'ai continué de prier pour qu'elle aille mieux. Et la crise se calme. Je prie désormais pour sa guérison complète et définitive. J'ai confiance.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/la-crise-se-
calme/](https://opusdei.org/fr-fr/article/la-crise-se-calme/) (09/02/2026)